

## Por: Carlos Neira Nuñez

Sommelier y Brand Ambassador DIAGEO Docente de la Carrera de Gastronomía y Gestión de Restaurantes.

## UNA LECCIÓN BIEN APRENDIDA DEL CAMPEÓN



Tras convertirse en el mejor bartender world class perú 2014 y superar las pruebas de la fase regional en panamá, Joel Chirinos represento al perú en el mundial en gran Bretaña.

Conocí a Joel en Enero del 2008, yo regresaba de Centroamérica al Perú para trabajar en la USIL como Instructor de Servicio en el restaurante Don Ignacio. Me impresiono sus enormes ganas de progresar y también su paciencia, Joel era el instructor de bar de los alumnos de la escuela de chef. Trabajamos juntos en el DI cerca de un año y luego yo me fui al Astrid y Gaston como Sommelier.

Un día Joel me llamo y me dijo que empezaba su carrera como bartender, que había aprendido muchísimo como instructor en la USIL, pero quería explorar y demostrar de que estaba hecho. El empezó su travesía por Panchita y ahora está en Maras del hotel Westin. Nos volvimos a encontrar hace 1 año y le dije que al Perú llegaría un evento muy importante de coctelería y también le dije que se preparara, que no basta solo con voluntad, sino es muy importante el profundo conocimiento y mucha pasión.

El evento se llama World Class y es organizado por Diageo, lugar donde trabajo y me alegra la vida. El World Class es maravilloso para bartenders, consumidores y toda persona que le encanta la gastronomía, hotelería y bares.

En mayo de este año, Joel Chirinos se convirtió en el Mejor Bartender World Class Perú 2014, en la primera edición de la competencia en nuestro país. En esta etapa, Joel venció a 35 competidores nacionales que lucharon por este título en los cuatro meses de competencia, además de recibir capacitaciones sobre los productos del portafolio de lujo de Diageo, dictados por invitados especiales como Arturo Savage (Embajador Regional de Johnnie Walker), Gina Castillo (Embajadora Regional de tequila Don Julio), y Lorena Vásquez (Master Blender de Ron Zacapa).

Luego de este logro, Joel viajó a Panamá para una semana de preparación y competencia en la Fase Regional del World Class. En esta fase, Joel midió sus habilidades con los ganadores de los demás países de Latinoamérica y El Caribe, y definió su clasificación a la Final Global de la competencia en Gran Bretaña.

Entre el 28 de julio y el 1 de agosto, Joel Chirinos, bartender del restaurante Maras, fue uno de los 48 mejores bartenders de todo el mundo y el primer peruano en representar al país en la Final Global de World Class 2014, la competencia de coctelería de lujo más importante a nivel internacional. El camino empezó en Escocia, la tierra del whisky, y continuó en Inglaterra, en la ciudad de Londres. Fueron cinco días en los que los participantes pusieron a prueba su habilidad, creatividad y talento ante un jurado compuesto por gurús de la coctelería de lujo mundial, quienes finalmente eligieron como ganador del título de mejor bartender World Class 2014 al representante de Estados Unidos: Charles Joly quien trabaja en Aviary de Chicago.

Soy un afortunado de conocer a Joel y a todos los bartenders del Perú. Salud!

